

# *Cuba prioriza estabilización macroeconómica y producción nacional, afirma ministro*

---

Image not found or type unknown

**Alonso informó que al cierre del primer semestre los ingresos en divisas por exportaciones se cumplen al 88 por ciento. Foto tomada del periódico Escambray**

La Habana, 17 jul (RHC) El ministro de Economía de Cuba, Joaquín Alonso dijo este miércoles que durante el primer semestre del año, el país estuvo enfocado en avanzar en la estabilización macroeconómica, incrementar y diversificar los ingresos externos e impulsar la producción, con énfasis en los alimentos.

Al intervenir en el tercer período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), que sesiona en La Habana, el titular detalló que su sector se centró en los objetivos priorizados del Plan de la Economía 2024.

Destacan entre estos, avanzar en el desarrollo empresarial y la integración de todos los actores económicos, así como en el perfeccionamiento del sistema de control y el combate a las indisciplinas, ilegalidades y manifestaciones de corrupción.

Alonso precisó que constituye una prioridad en la recuperación económica de la isla, el incremento de los ingresos externos como fuentes principales para financiar los gastos planificados, provenientes de las exportaciones, la inversión extranjera directa, los créditos y las remesas.

En este sentido, apuntó que al cierre del primer semestre los ingresos en divisas por exportaciones se cumplen al 88 por ciento, lo que representa una ejecución del 36 por ciento de lo planificado para el año.

Explicó que en materia de inversión extranjera, en estos meses se aprobaron 12 negocios, de ellos cuatro tributan a la producción alimentaria, tres a la actividad turística y dos a procesos de comercialización minorista y mayorista.

El ministro anunció que el país trabaja en la actualización de la política inversionista con capital extranjero, al tiempo que llamó a incentivar las importaciones de materias prima y no de productos terminados para incentivar la producción nacional.

Señaló que los altos montos de importación de combustibles representan el mayor por ciento de gasto corriente e impacta en la disponibilidad para respaldar otras demandas.

Al respecto, indicó que su cartera sigue trabajando en la identificación de nuevas fuentes de ingresos, que permitan el sostenimiento de esos rubros.

Sobre la producción nacional de alimentos sostuvo que sigue siendo impostergable incrementar los niveles actuales para dar respuesta a las demandas de la población en cada territorio.

Alonso informó que el programa inversionista en el primer semestre muestra resultados en programas priorizados como el sector energético, la reparación capital de tanques de combustible, el sector de la vivienda y el hidráulico. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/360314-cuba-prioriza-estabilizacion-macroeconomica-y-produccion-nacional-afirma-ministro>



**Radio Habana Cuba**